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【議会報告会】 

○ 八郷地区はＩＴ関連企業の工場立地に地元として協力してきたが、一方で地区の人口

減少やＩＴ関連企業の稼働に伴う朝夕の渋滞などの課題があり、市として工場立地だ

けでなく、このような地域住民の生活環境の向上などの課題に対する取り組みも行う

べきではないか。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ 資源物の持ち去りが相次いでいるが、通学路の周辺にごみの集積場があり、生徒への

安全面の確保に不安を覚えるほか、資源物を持ち去る際に、道路を塞ぐように停車さ

れると、交通の妨げになるが、本市の対応状況はどうか。 

⇒議員 八郷地区に限らず、市内外でも同様の事案は発生しており、市としては、住民に

は自らの安全を最優先にと啓発した上で、市の方で巡回パトロールを行っているが、

法律上罪に問うのが難しい側面もあり、打つ手が限られているのが現状である。平

成29年度には、市として巡回パトロールを手始めに手順を踏んで対応を行った結果、

罰金刑が確定した案件が３件あるが、一方で、パトロール巡回中に職員が２名負傷

するなど、安全面での課題があり、今後課題を解決する良案があれば、提案してい

きたい。 

○ 資源物の持ち去り対策に、市に複数名配属されている警察ＯＢを活用しないのか。 

⇒議員 資源物の持ち去りを監視する巡回パトロールには、市の警察ＯＢが同行している。 

 

【シティ・ミーティング】 

≪テーマ：スポーツについて≫ 

○ 三重とこわか国体のカヌー競技が行われる伊坂ダムについて、市の整備計画にないの

は何故か。もう少し市として支援する姿勢があっても良いのではないか。 

⇒議員 伊坂ダムを所管するのは三重県であり、カヌー競技は三重県の負担で仮設対応す

るため、その実施主体は三重県であることから、市としての整備計画はないが、ご

意見として承り、担当部局にも伝える。 

 



○ 三重とこわか国体のカヌー競技が伊坂ダムで開催されるカヌー競技については、仮設

の施設で対応するとなっているが、三重とこわか国体開催を機に、市として整備を行

うべきではないか。 

⇒議員 伊坂ダムを所管するのは三重県であり、カヌー競技は三重県の負担で仮設対応す

るため、その実施主体は三重県であることから、市としての整備計画はないが、ご

意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ 伊坂台から伊坂ダムへ直接行ける道路がない。伊坂ダム周辺に新しい道路ができたも

のの、それまで使用していた県の企業庁が所管する道路が使用できなくなっており、

三重とこわか国体開催中に渋滞が発生する恐れのほか、構造的に駐車場の不足が懸念

される。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ 三重とこわか国体のカヌー競技が開催される際に、臨時の駐車場として伊坂ダムのテ

ニスコートを使用するが、使用期間や使用後の対応はどう考えているのか。 

⇒議員 カヌー競技開催期間には伊坂ダムの一部の駐車場を関係者用の駐車場として使用

することを計画しているが、伊坂ダムは多くの方が利用する施設であるため、管理

事務所前の駐車場は大会期間中も一般の方の利用を妨げないように配慮する。また、

伊坂ダムのテニスコートに一時的に選手控所を設けるため、９月２１日頃から１０

月５日までの期間にテニスコートを使用できないことについて、部活で使用してい

る桑名西高校からは承諾してもらっており、地元住民にも丁寧に説明を行っていく。

なお、カヌー競技は県負担での仮設対応になるため、フェンスの付け替え及び人工

芝の設置などの整備は検討していない。 

○ 不慣れな場所で道に迷ってしまうといけないので、三重とこわか国体開催中は、会場

への案内表示をしっかりと行ってほしい。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ 三重とこわか国体のカヌー競技が伊坂ダムで開催されるが、諸課題があるため、市と

してもっと現場を確認してもらい、市と地域との情報共有が図られることを望む。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

 



○ 伊坂ダムの整備について、常設のカヌー競技が行える施設の整備までは望んでいない

が、八郷地区は大手ＩＴ関連企業の工場立地に地元として協力してきた。三重県が管

理するものなど、市として対応するのが難しいのはわかるが、三重とこわか国体を機

に、既存の施設の老朽化対策や駐車場の整備をと望む声が地元にあることはわかって

ほしい。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ ＮＰＯやさとが管理する施設の裏側にがれきが残っている。 

⇒議員 ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

○ 伊坂ダムのテニスコートについて、三重とこわか国体を機会に何か整備する計画はな

いのか。また、大会期間中に駐車場が明らかに不足すると思うがどうするのか。 

⇒議員 伊坂ダムを所管するのは三重県であり、カヌー競技は三重県の負担で仮設対応す

るため、その実施主体は三重県であることから、市としての整備計画はない。また、

駐車場が不足する懸念については、ご意見として承り、担当部局にも伝える。 

 


